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Le saviez-vous ?
Les buts n’ont pas toujours eu de barre
transversale ! En 1848, les cages étaient
uniquement délimitées en longueur et
non en hauteur. Il a fallu attendre 1882
pour que la hauteur réglementaire de 8
pieds, soit 2 mètres 44, soit matérialisée
par la fameuse barre transversale !

Remise du Label Jeune
Espoir 2024/2027

Samedi 13 Avril   :   1ère édition du FFL U9 (rassemblement qui se veut premium)

Dimanche 14 Avril   :   Journée Club, moment convivial avec les adhérents & leur famille

Samedi 8 Juin   :   FFL U11/U13 (tournoi annuel bien connu de tous)

Dimanche 9 Juin   :   1ère édition du FFL Séniors (tournoi seniors masculins)

Pensez à réserver vos dates, bénévoles, participation, on aura besoin de vous !

Lundi 26, nous avons eu
l’honneur de recevoir le
Label Jeunes Espoir au
foyer.

Cette distinction valorise le
club dans les domaines
structurel, sportif, éducatif
et
encadrement/formation.
Un grand bravo à toutes
les personnes qui ont
œuvré pour l’obtention de
ce label !

Le temps fort du mois

NOUVELLE VERSION

VRAI ou FAUX ?
Le trophée de la ligue des champions
pèse moins de 10Kg ?
Vrai ou faux ?

Réponse dans le prochain numéro

Réponse du dernier numéro : Faux !
La couleur d’origine principale est le blanc !
Accompagné du bleu roi en couleur secondaire.

Les RDV de cette fin de saison à ne pas manquer :



Effraction au bureau
de la section football !

Commandez vos posters
de vignette !

Le club à décider de faire gagner des cadeaux et à glissé des vignettes dorées dans les pochettes de l’album du
club ! De très beaux lots sont à gagner.
Avec notamment, un maillot du Stade Rennais qui sera commandé à votre taille ! Mais aussi des ballons, goodies,
équipements, ...
Trouverez-vous l’une d’elle ? si oui, merci de contacter Jérémy au 06.48.80.4066 !

Nos points de vente : GT Traiteur / KAV’ADOM / Boulangerie Rue de Rennes / La Lucarne

Afin d’être au plus proche des acteurs de
la section foot, le bureau a décidé de
nommer 3 référents.
Mathieu Serrand pour l’école de foot
Jean Edouard Guillou pour le foot à 11
jeune
Stéphane Brouillard pour les seniors &
U18

N’hésitez pas à les solliciter en cas de
problématiques quelles qu’elles soient.

Mise en place de trois
référents foot

L’INFO EN VRAC

Nous avons remarqué que bon nombre d’enfants quitte l’entraînement seul et
souvent à vélo/trottinette .
Et l’hiver, ils le font alors que la nuit est tombée, et donc la visibilité très faible.
Nous souhaitons vous alerter sur le fait que beaucoup d’entre eux s’en vont
sans casque ni lumière et sans faire particulièrement attention aux
voitures/piétons.
Ci-contre, les éléments obligatoires sur un vélo.

Nous ne souhaitons pas qu’un accident se produise.
On compte sur vous pour vérifier les équipements de vos enfants.

LA SECURITE C’EST L’ AFFAIRE DE TOUS

Notre partenaire L’Albumduclub, propose un
poster de votre vignette !

Hyper qualitatif, papier A3 brillant

Attention, une seule commande groupée !

Vous pouvez déjà aller sur le site du club
pour commander votre poster d’adhérent ou
même d’équipe.

Prix de vente : 10€

Jeudi 15 Février, le club de football a eu
le malheur de constater que ces bureaux,
aux Omblais avaient été visités...

Le matériel informatique était visé, avec
la disparition de nos tablettes pour faire
les feuilles de match ainsi qu’un
ordinateur portable...

Bien triste époque...

LIGNE D’ÉCOUTE HARCÈLEMENTS/VIOLENCES DÉDIÉE LICENCIÉ(E)S FFF  : 01 73 038 442

Déplacement nocturne en fin d’entrainement : attention !

Des vignettes dorées ce sont
cachées dans les pochettes
de l’album du club !



Un Manceau peut en
cacher ... 2 autres !

Depuis combien de temps portes-tu les couleurs du club ?
Je suis arrivé au club en 2004.

Quel est ton rôle pour le club et qu'a tu fais auparavant ?
Actuellement je suis responsable de la section vétéran depuis 5-6 ans. Auparavant j'ai joué pour le club en
senior, je joue toujours en vétéran et j'étais dirigeant sur les équipes jeunes, j’accompagnai mes enfants.

Qu'est ce qui te passionne pour le rôle de bénévole ?
Pleins de choses, c'est d'abord la transmission, apporter ce que j'ai appris durant mon parcours de
footballeur, accompagner les enfants, cela fait vivre un club. Quand je suis avec la catégorie vétéran c'est
aussi du partage, apporter aux joueurs une programmation d’entraînement mais aussi organiser les matchs,
les entraînements, les événements, faire en sorte que les joueurs n'est rien d'autres à penser que de jouer et
prendre du plaisir

Peux-tu nous raconter ta carrière de footballeur ?
J'ai commencé à l’âge de 6 ans à Becon-les-granits (dans le maine-et-loire à 20 minutes d'Angers), c'est
mon club de cœur, ensuite j'ai été détecté pour jouer à un niveau national en catégorie U15 au club d'Avrillé
(à côté d'Angers), au bout d'un an j'ai eu une luxation externe de la rotule gauche ce qui m'a éloigné des
terrains pendant environ 7 mois. Après cela je jouais à un niveau régional jusqu'à la catégorie senior. J'ai
arrêté un an pour mon service militaire et ensuite j'ai joué en foot entreprise pendant 4 ans sur Angers et
Bordeaux. C'est en 2004 que je suis arrivé à Betton où j'ai joué en PH et D1.
Je joue au poste de milieu de terrain et stoppeur/libéro

Quels sont tes points faibles et tes points forts ?
Mon point faible est la vitesse. Mes points forts sont : Le physique dans les duels, l'anticipation et le
placement.

Quel est ton meilleur souvenir ?
Le meilleur souvenir de ma carrière c'est en U15 on avait fait un tournoi national, en finale nous sommes allés
au tir-au-but et je marque le tir-au-but gagnant, c'était beaucoup de pression.
Si non j'ai aussi joué avec des joueurs sur les détections départementale comme Steve Savidan.
J'ai beaucoup de très bons souvenirs avec le club comme le tournoi international vétérans que l'on a
organisé et les sorties avec les vétérans, la première à Angers et les 2 autres à Vannes. Ce fut vraiment de
très bons moments.

Quel club professionnel supportes-tu ?
Le Stade Rennais parce que je suis devenu Rennais mais le SCO d'Angers de cœur.

Que fais-tu dans la vie ?
Je suis directeur financier d'une boite d'informatique.

Pratiques-tu un autre sport ?
Je joue au golf, je fais un peu de voile quand je peux. J'ai un autre sport aussi c'est la troisième mi-temps
(rire) c'est hyper important en vétéran et c'est vraiment du sport.

As-tu des passions ?
Oui, la guitare que je pratique depuis mes 15 ans, les voyages.

L’INTERVIEW DU MOIS

MICKAEL KREJCI
RESPONSABLE DES VETERANS & JOUEUR

www.csbfootball.fr csbettonfoot csbettonfootball @CSBetton_Foot

Age        
Naissance

: 46 Ans
: Angers


